
 
 

Ordine del giorno del Consiglio Direttivo dell’AINR  

Siracusa, 2 ottobre 2019 

 
M. Muto (Presidente) 

A. Rossi (Vice Presidente Eletto, Segretario ESNR) 

A. Beltramello (Past President) 

F. Caranci (Segretario) 

A. Armentano (Tesoriere) 

 

N. Anzalone, F, Briganti, E. Ciceri, G. Morana, A. Splendiani, S. L. Vinci (Consiglieri) 

 

M. Caulo (Coordinatore Sezione Funzionale) 

F. Causin (Coordinatore Sezione Interventistica) 

C. Parazzini (Coordinatore Sezione Pediatrica)  

 

Assente giustificata: E. Ciceri 

 

 

Ordine del Giorno 

 

 

1. ACQUISIZIONE I-STROKE 

2. PREPARAZIONE ASSEMBLEA 2019: modifiche al Regolamento ed allo Statuto 

3. NUOVI SOCI 

4. PATROCINI 

5. VARIE ED EVENTUALI 

 

 

1. ACQUISIZIONE I-STROKE  

Muto informa che l’app sullo stroke (I-stroke), nata nel tentativo di facilitare 

l’organizzazione soprattutto per il 118 (ad esempio, scala di valutazione, 

geolocalizzazione dell’hub più vicino)e che ha visto come bracci operativi Daniele 

Romano e Luigi Cirillo (coadiuvati dai Rappresentanti Regionali), già disponibile sul sito 

AINR, è stata sperimentata a Napoli e Salerno. L’applicazione è stata acquisita a costo 

0 dall’AINR per i prossimi 5 anni; il CD approva l’acquisizione.   

 

2. PREPARAZIONE ASSEMBLEA 2019 

Modifica al Regolamento: Nell’ottica del contenimento dei costi, Muto propone per il 

Congresso Nazionale l’Iscrizione gratuita per gli specializzandi iscritti all’AINR; la 

copertura delle spese di viaggio, soggiorno ed iscrizione per i relatori esterni; la 

copertura delle spese soggiorno (2 giorni) ed iscrizione per i restanti relatori; la sola 



copertura dell’iscrizione per i moderatori. Il CD approva la modifica, da esporre nella 

prossima Assemblea dei Soci. 

Modifica allo Statuto: Muto discute la possibilità di inserire all’interno del CD un 

rappresentante degli Young Topics: quest’ultimo dovrebbe avere età inferiore ai 40 

anni, essere votato dai soci con età inferiore ai 40 anni, con durata del mandato di 2 

anni, e non rieleggibile. Il CD approva la norma, da proporre nella prossima 

Assemblea dei Soci. 

La seconda modifica allo Statuto riguarda la possibilità di elezione separata per le 

cariche di Segretario e Tesoriere. Come già discusso in precedenza, i motivi di 

distaccare il ruolo operativo di Segretario e Tesoriere da quello degli altri 

componenti del direttivo derivano dalla necessità di affrontare compiti specifici e 

dalla possibilità di assicurare una certa continuità nel ruolo, come già accade in 

molte altre società scientifiche italiane ed europee. La durata del mandato sarebbe 

quadriennale, con possibilità di ri-elezione per un mandato successivo al primo. Il CD 

approva la norma, da proporre nella prossima Assemblea dei Soci. 

 

3. NUOVI SOCI 

Caranci espone le richieste di nuova associatura: Abrignani Sergio, Alessio Caterina, 

Brancato Marco, Bruno Federico, Di Gesù Ivan, Fiorelli Marco, Forte Alessandra, Frosina 

Luciano, Gualtieri Riccardo, Iovine Silvia, Sergi Antonio, Vitagliano Torre David. Il CD 

approva. 

 

4. PATROCINI 

Caranci elenca i seguenti eventi, cui è stato concesso il patrocinio: 

- Chirurgia dell’epilessia nel bambino. Roma, 26-28 settembre 2019 (M. Caulo) 

- The fil rouge of atherosclerosis: from brain to heath imaging. Cagliari, 17-18 ottobre 

2019(L. Saba) 

- XXI corso interattivo di Radiologia e Neuroradiologia Interventistica "Gargano 

2019" - Rimini, 27-28 ottobre 2019 

- V convegno neuro vascolare del Garda. Il Rischio emorragico cerebrale: territori e 

specialisti a confronto". Desenzano del Garda (BS), 8 Novembre 2019  

- Radiomics and artificial intelligence. Milano, 15 novembre 2019 (G. Scotti) 



- Interactive interventional neuroradiology. Roma, 22-23 novembre 2019 (A. 

Pedicelli) 

 

5. VARIE ED EVENTUALI 

- Muto espone la richiesta di Elisa Ciceri di uno spazio riservato alla Neuroradiologia 

di genere. Il CD approva preliminarmente la possibilità di costituire un gruppo di 

lavoro, invitando Ciceri a presentare una proposta articolata in uno dei prossimi 

direttivi.  

 

Il presidente conclude il Consiglio Direttivo ringraziando tutti per l’operato nel biennio, 

di proficua e reciproca collaborazione, augurando la migliore riuscita al Presidente 

entrante Andrea Rossi. 

F.to Il Segretario  

Ferdinando Caranci 

 

 


